

Ein neues kreatives Studio im Bezirk



Foto: Studio Bräuhausgasse

In der Bräuhausgasse 40 treffen Kreative aufeinander – denn hier hat das Studio Bräuhausgasse kürzlich seine Pforten geöffnet. Ausreichend Platz für Ausstellungen, gemütliche Treffen und Workshops findet man im Herzen von Margareten. „In zwei Räumen können sich Fotografen und Filmemacher einmieten“, verrät Samantha Pyra, die hinter dem Studio steckt. Geplant sind etwa Workshops, bei denen man lernen kann, wie man Kimchi zubereitet, Stoffe mit natürlichen Farben färbt oder jongliert. (sb)

An der Gürtellinie

Eine Studie zeigt, wie der Bereich zwischen Margaretengürtel und Gaudenzdorfer Gürtel verkehrsberuhigt wird.

VON SOPHIE BRANDL

Die Grüne Bildungswerkstatt Wien hat eine Studie in Auftrag gegeben, um herauszufinden, wie eine Verkehrsberuhigung am Margaretengürtel und Gaudenzdorfer Gürtel aussehen kann. Gemeinsam mit den Studienautoren Barbara Laa und Harald Frey, beide von der TU Wien, gab es eine Diskussionsrunde. Beim Gürtel zwischen dem Wiental und der Eichenstraße herrscht immenser Verkehr. Die Grünzone für die Bevölkerung wird deshalb kaum als Erholungsraum genutzt. „Früher wurde der Bereich auch als Ringstraße des Proletariats bezeichnet und



Wie kann der Bereich zukünftig fit gemacht werden?

Foto: Brandl

sollte ein qualitativ hochwertiger öffentlicher Raum sein, vor allem für die große Zahl an Arbeiterinnen und Arbeitern, die in den angrenzenden Gemeindebauten leben“, erklärt Barbara Laa.

Fehlender Boulevard-Charme

Mit dem steigenden Autoverkehr entwickelte sich allerdings eine Transitachse. Zwischen



Barbara Laa (rechts) hat an der Studie mitgewirkt.

Foto: Grüne Margareten

Margareten und Meidling wurde so dicht gebaut, dass nur mehr wenige Grünflächen bestehen. „Außerdem hat sich die Stadt Wien angesichts der Klimakrise hohe Ziele zur Reduktion des Autoverkehrs gesteckt. Das muss auch mit einer entsprechenden Gestaltung von hochrangigen Straßen einhergehen und dafür wollten wir mit dieser Studie ein

Gleich ums Eck könnt ihr was erleben!

Hüpfburg
Riesen-Kletterberg
Bastelstation
Stylingbox
und vieles mehr

Schulschlussfest | 1. Juli 2022 | 11–19 Uhr
Für alle Schüler:innen, die ihr Zeugnis mitbringen, gibt es ein Goodie-Bag.*
Mehr Infos auf hauptbahnhofcity.wien

BahnhofCity
Wien Hauptbahnhof

* solange der Vorrat reicht.

HEUTE. FÜR MORGEN. FÜR UNS.

Die lange Nacht der Fairness wird im Filmcasino gefeiert

Die Agendagruppe „Fair for Five“ setzt sich seit Längerem für die Auszeichnung Margareten als „Fairtrade Bezirk“ ein. Nun ist es tatsächlich bald so weit, denn am Montag, 27. Juni, wird die Auszeichnung ab 18 Uhr im Filmcasino gefeiert. Neben einer Ansprache von Bezirksvorsteherin Silvia Janković (SPÖ) und einer feierlichen Überreichung der Auszeichnung durch Fairtrade Austria wird es auch ein buntes Rahmenprogramm geben, darunter etwa ein Filmscreening und ein reichhaltiges Buffet in der Margaretenstrasse 78 – und das alles bei freiem Eintritt. Unterstützt wird das Ganze von der Margaretner Kulturförderung. Details gibt es online auf www.agendamargareten.at



Nicht nur die Agenda gastiert im Juni im Spielhaus.

Foto: M. Spitzauer

Film und Rock´n´Roll

Das Filmcasino hat aber noch mehr zu bieten. „Elvis lebt“

heißt es am 24. Juni. Denn um 20 Uhr können Interessierte die Legende im Filmcasino treffen – zumindest auf der Leinwand, gespielt von Austin Butler. Regisseur Baz Luhrmann, der bereits mit „Moulin Rouge“ großen Erfolg feierte, gibt einen Einblick in das Leben des King of Rock. Publikumsmagnet Tom Hanks ist ebenso zu sehen. Infos zu den Tickets gibt es online auf www.filmcasino.at (sb)

ohne Grün

Beispiel zeigen“, erklärt Laa. Das Ziel ist mehr Platz für Grün, für den Radverkehr, die Öffis und alle, die zu Fuß unterwegs sind. Um das passend umzusetzen, wurde der Gürtel zwischen Gaudenzdorf und Margareten genauer angesehen.

Im Zuge der Forschung sind die Studienautoren auf eine Masterarbeit aus dem Fachbereich Architektur gestoßen. Der Vorschlag: die Anzahl der Fahrspuren in beiden Richtungen auf zwei zu reduzieren. Somit würden die Parkstreifen entfallen. Stattdessen würden auf beiden Seiten je ein Ein-Richtungs-Radweg und verbreiterte Gehsteige Platz finden.

Mögliche Attraktivierung

Den Straßenraum für Verkehrsteilnehmer attraktiver zu gestalten, gelingt also mit der Umverteilung von Flächen. Allen voran geht es aber um den Grünraum.

Mit der zunehmenden Klimakrise sind Beschattung, Kühlung und Pflanzungen das A und O. Im Bereich des Margaretengürtels und Gaudenzdorfer Gürtels würde sich der Einsatz von Rasengleisen für die Straßenbahnen eignen. Dadurch entstehen auch Versickerungsflächen. Die Studienautoren zeigen, dass in der Mittelzone Potenzial für das Angebot an Sporteinrichtungen, Hundezonen oder Kunstinstallationen vorhanden wäre. Zwar gibt es einen Ballsportkäfig sowie einen Skaterpark, doch „die Zugänglichkeit zu Fuß ist mangelhaft“, wie es in der Studie heißt. Letztendlich wird bei der Umsetzung und Detailgestaltung empfohlen, die Bevölkerung einzubeziehen. Die Bezirkszeitung will wissen, was sich Margaretens Bewohner für diesen Bereich wünschen. Die Abstimmung finden Sie online auf meinbezirk.at/margareten



Alexander Biach (re.) setzt seinen Fokus auf Pflege. Foto: Eckharter/ÖVP-Wien

Aller guten Dinge sind drei für Biach

Beim Bezirksparteitag der Volkspartei Margareten wurde Alexander Biach nach zwei Amtsperioden zum dritten Mal Bezirksparteiobmann. Der Standortanwalt setzt seinen Fokus auf die Reinprechtsdorfer Straße sowie das Thema Pflege. „Angebote wie Grätzelcafés, Generationentreffs und Sportangebote in den Margaretner Parks gehören dringend ausgebaut“, so Biach. (sb)



Mo	8:00 - 18:00
Di	8:00 - 18:00
Mi	8:00 - 18:00
Do	8:00 - 18:00
Fr	8:00 - 18:00
Sa	8:00 - 12:00

1050 Wien, Margaretengürtel 98/
Ecke Siebenbrunnengasse
545 46 46 - office@haydn-apo.at
www.haydn-apo.at
durchgehend geöffnet

115

Jahre Neuroth
Jahre Vorteile

Wir feiern unseren 115. Geburtstag – und Sie bekommen die Geschenke!

Sichern Sie sich Ihren Jubiläumsrabatt auf alle Hörgeräte und sparen Sie so bis zu 230 Euro.

Jetzt bis zu
230€
Rabatt sichern!*



QR-Code
scannen und
Termin online
buchen

Jetzt Termin vereinbaren unter Service-Hotline: 00800 8001 8001

Neuroth-Fachinstitute
Wien 10 · Favoritenstraße 109
(mit sehen!wutscher)
Wien 12 · Meidlinger Hauptstraße 11
Wien 12 · Meidlinger Hauptstraße 60

Vertragspartner aller Krankenkassen

Erleben Sie mit unseren individuellen Hörlösungen die Welt wieder so, wie sie am meisten Freude bereitet.

neuroth.com

NEUROTH
BESSER HÖREN · BESSER LEBEN